
学校評価自由記述について 

 

※多くのご意見をいただき、ありがとうございました。学校全体に関わるご意見を紹介させていただきます。 

 

教育課程・教育活動等について 
ご意見 学校より 

・オンラインでの授業配信に積極的に取り組んでも

らえたら嬉しい。身体は元気だけど、ちょっと気持ち

的に疲れていて休みたい日や、９月の時のように台

風が心配で休ませたい日などに、オンラインで授業

を受けることができたらいいのにな、と感じたため。 

・病気、疲労等の体調不良で登校が体力的に無理な

場合は、家で静かに休んでいただき、早期の回復に

努めてください。天候等による場合には、学校まで

ご相談ください。なお、オンライン授業は、対面授

業に比べて十分でないことが多くあります。ご理解

ください。不登校の場合もご相談ください。 

・３，４に関しては、意見として、もう少し「あいキ

ッズ」と学校が情報を共有してほしい。 

・高島平７丁目方面に学童擁護員がいないのが、入学

当初から疑問でした。マンションもどんどん建って

いますし、安全を考えるのであれば、髙一小登校エリ

アに平等に配置してほしい。 

 

・「あいキッズ」とは病気、怪我等の健康面での連

絡事項については密に行っておりますが、指導事

項、出来事については連絡が遅くなってしまうこと

がありました。指導事項についても適宜共有してま

いります。 

・学童擁護員は各校３名までと板橋区で決められ

ています。そのため大通りや学校から遠く不測の事

態が発生した場合に連絡がつきにくい地域に優先

的に配置しています。危険が予想されるその他の場

所には、地域のボランティアによるスクールガード

に見守りをお願いしています。しかし、年々辞退さ

れる方が増え、人手不足で困っています。スクール

ガードは地域も含め広く募集をかけておりますが、

協力してくださる方が見つからない状況です。募集

を続けていますので、お声がけください。 

・安全のため、登校班を作ってほしい。 

 

・集団登校については、その班ごとに保護者役員を

決めて地域や保護者の方が中心となり、毎年の登校

班名簿の作成や安全な集合場所の設定と確保管理、

出発までの見守り、出欠確認等の毎日の運営が必要

です。学校だけで決定することはできないため、PTA

にも意向を求めていきます。 

・給食の時間が楽しいものとなるように、机を向かい

合わせて食べるなど、工夫をしてほしい。 

・毎日少しの時間でも掃除の時間をつくってほしい。 

・学校が楽しい場所になるよう、行事や体験学習を増

やすなど工夫をしてほしい。 

・運動会でソーラン節が見られなかったのが寂しか

ったです。どこか別の機会に見られるのでしょう

か？ 

・遠足の行き先が赤塚公園だけなのが残念。 

・運動会は梅雨の時期以外でやってほしい。 

・インフルエンザやコロナウイルスによる学級閉

鎖が、１年を通じて近隣の学校でも発生している状

況でした。感染予防のため今年度は机を向かい合わ

せて食事をすることを中止しました。来年度は、感

染状況をみながら机を向かい合わせて食事をする

ことも検討していきます。再開し、机を向かい合わ

せて食事をすると、楽しいあまりおしゃべりが多く

なり、食事が進まないことも予想されます。学校で

も指導しますが、ご家庭のご理解とご協力もお願い

します。 

・掃除の時間については、放課後の時間確保のため

設定していません。確保した時間は、教員と児童が

ゆとりをもって交流したり、個別の学習を行ったり

する時間に充てています。また、個々の学級では、

児童が発案し掃除をする係を作って行っている場

合もあります。 

・児童が充実した学校生活を送れるように、今後も

行事や教育活動の充実に向け、工夫をしていきま

す。社会科見学等の校外学習や出前授業は、今年度



の後半から再開しています。しかし、施設によって

は見学制限もあり、費用等も含め以前のような実施

が難しいところがあります。ご理解ください。 

・行事の実施時期、方法、内容は、学級づくりや学

習の計画、行事のねらい、児童の身体的負担等を考

慮して決定しています。特に運動会や学習発表会等

の大きな行事の実施時期は、５・６年生の移動教室

の日程から高学年児童の負担にならないよう決め

ています。近年は気温の上昇等考慮しなければなら

ない項目が増え、苦慮しています。校内では、行事

のねらいの達成に向け様々なアイディアを出し合

って、新しい形を考えています。 

・本校では、遠足をたてわり班で実施することによ

り児童の主体性や社会性、思いやりの心が育つよう

にしています。そのため高学年児童が中心となって

運営できるようにしています。６年生を中心として

児童がたてわり班で安全安心に活動できる場所と

して、徒歩で行け、設備が整っている赤塚公園が現

在のところ最適であると考えています。  

・ＨＰで学校生活等の子供たちの様子（写真）をもっ

と載せてほしいです。 

 

・ホームページをご覧いただきありがとうござい

ます。投稿回数をできる限り増やしていくよう努力

していきます。学校公開時には、玄関で学校の様子

をタブレットを使って公開しています。こちらもあ

わせてご覧ください。ホームページの写真について

は、個人情報の兼ね合いもありますので制限がある

ことをご理解ください。 

・毎月学校公開なくても良い。隔月でも良い。 

・公立の小学校で、これが一般的なのかもしれません

が、毎月一回程度ある。授業参観は多いと思いまし

た。3 ヶ月に一回とか、半年に一回ぐらいが参加しや

すいです。 

・土曜授業プランは板橋区立学校（小、中）で回数

が統一されており、学校独自で増減することはでき

ませんが、来年度は年間６回と回数が減ります。平

日の参観を希望される方もいらっしゃいますので、

平日に１回実施し、計７回の実施とします。 

・学校からの手紙がペーパーレスになりましたが、一

回見て終わりなものはペーパーレスでいいのです

が、学年だよりの予定表と献立表は毎日見て確認す

るものなので、印刷していただけると助かります。 

・すでに、ご希望の方には申し出ていただくこと

で、紙媒体を配布しております。担任までお申し出

ください。お手数ですが、年度が変わりましたら再

度お申し出ください。 

・5に関してはプリント類が紙配布されなくなるなど

の IT化を進めているのであれば担任との連絡ツール

も電話や連絡帳だけでなくメールなどの対応ができ

るようになってほしいです。 

 

・ご家庭と担任とのメールによる１対１対応は、区

の規定により行うことができません。緊急の場合は

欠席連絡フォームの備考欄を活用してください。

（フォームの内容は教員全員が閲覧可能です）学校

からの折り返しはリアルタイムにできないことも

ご理解ください。 

・先生方にはお忙しいにもかかわらず、いつでも相

談してくださいとおっしゃっていただきいつも感謝

しております。 

・日頃のご指導に感謝しております。 

・いつもお世話になっております。よろしくお願い

します。 

・用務員の千葉さんもいつもお掃除など熱心で有り

難いです。 

・学校公開の授業で子供たちと関わる機会があり

（家庭科）いつもと違った雰囲気で親も楽しく参観

できました。ありがとうございました。 

・担任の先生の子供への接し方、指導の仕方に感謝し

・温かいお言葉の数々ありがとうございます。これ

からも児童が充実して楽しく活動できるように、し

っかりと向き合って指導していきます。これから

も、研究研修を重ね、指導技術を高めていくよう努

力いたします。 



 

＊特定の教員に対するご意見は該当教員へ、PTAに関するご意見は PTA会長へ伝え
ました。 

 
 

ている。我が子から話を聞くと、先生は「一方的に怒

る」ではなく「注意する」という感じだそうで、伝え

方が威圧的ではないから怖くないとの事。安心感の

ある環境で授業が受けられることはとても大きいと

思う。いつもありがとうございます。 


